

◆特集 森林環境科学科・森と食科の取組

6月、森林環境科学科と森と食科では、学校農業クラブ県大会に向けての校内予選会、演習林実習など、さまざまな取組を行いました。

学校農業クラブ 校内意見発表大会

6月6日(月)、森林環境科学科3年生と森と食科1、2年生が校内意見発表大会を行いました。「意見発表」とは、日頃の農業学習で学んだ身近な問題や将来の問題について意見をまとめ、発表する場です。発表する生徒は堂々とした態度で自身の意見を述べていました。また、聞き手の生徒も厳粛な態度で発表を聞いていました。発表した8名のうち選ばれた3名が県大会に出場します。



が
ん
ば
れ
も
！
県大会も



3年森林環境科学科 演習林実習

6月13日(月)～17日(金)の5日間、森林環境科学科3年生が山高での最後の演習林実習を行いました。最終日には、刈り払い機を使った下刈り実習と鉋と鋸を使った除伐実習を行いました。草や低木を素早く刈っていき、さすがは3年生というところを見せてくれました。演習林の林道が整備され、最後の演習林実習を達成感いっぱいでお終えることができました。



「ヤマサンド」とコラボ！

山崎町にあるサンドイッチ店「ヤマサンド」さんとのコラボが実現しました。校内の農場で育てた小松菜やレタスなどの野菜を使って「やさいたっぷりサンド」を作っていただきました。

6月23日(木)に、森と食科2年生が校内で販売実習をし、68個のサンドイッチを販売することができました。「ヤマサンド」さんとは、これからもコラボを続けていく予定です。



ヤマサンド
美味しそう😊



収穫した小松菜→



ウクライナ支援 ～山高街の駅～



6月18日(土)にイオン山崎店にて、生徒会執行部、ボランティアの生徒、森と食科2年生を中心に、山高街の駅を開催しました。ウクライナ支援の募金活動と生活創造科・森と食科の生徒が手作りした焼菓子の販売を行いました。生徒達の積極的な呼びかけもあり、多くの募金が集まりました。焼菓子はとても好評で、約2時間で完売しました。募金と焼菓子の売上金を合わせた35,768円をウクライナ支援金として毎日新聞社を通じて、寄贈しました。



Re 山高祭！！

紙面の都合上、107号、108号に掲載できなかったものを紹介します。



2-3「スーパーボールすくい」



家庭部 シフォンケーキ等販売



校長賞 2-1「ビッグゲーム」



アート部 手作り作品集



写真部 写真展示



ESS部 質問に答えてお菓子をゲット！

〈7月の予定〉

※予定は変更することがあります。詳細は本校Webページをご覧ください。

7月1日(金) 交通立番 求人票受付開始

7月1日(金)～7日(木) 期末考査

7月7日(木) ふるさと貢献活動(3年)

いじめのアンケート

7月8日(金) 性教育講演会(2年)

進研記述模試①(3年)

7月9日(土) 進研模試(1・2年)

進研記述模試②(3年)

7月12日(火) 生き方を考える講演会(1年)

7月18日(月祝) 海の日

7月19日(火) 大掃除

7月20日(水) 終業式

7月21日(木)～ 夏季休業

7月21日(木)～29日(金) 夏季補習前期

7月21日(木) 学校農業クラブ県大会

7月21日(木)～22日(金) いえしま自然体験実習(教育1年)

7月26日(火)～27日(水) 学校農業クラブ県大会

7月28日(木)～31日(日) チェーンソー講習(森林・森食)

本校WebページQRコード→

